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由中国医师协会、泰
安市妇幼保健学会、泰安
市妇幼保健院联合主办的

《中国泰山·国际妇科微创
暨全国阴式手术及盆底重
建学术研讨会》于9月3日-
6日在泰安市召开。

国际及国内著名宫腔
镜、腹腔镜、阴式及盆底重
建手术方面的专家聚首泰
安，会议就宫腹腔镜研究
进展、阴式手术的进展、各
种阴式手术的方式方法以
及盆底重建手术进行学术
研讨，会议包含大量的各
种阴式手术的视频演示及
讲解、专家系列专题讲座、
答疑等多种形式的学术交
流活动。

泰安市妇幼保健院(市
儿童医院)妇科主任贾振香
表示，此次研讨会经过半
年的筹备，筹备期间，得到
了亚太妇科肿瘤微创协会

主席黄胡信教授、夏恩兰
教授等与会讲课专家的大
力支持、得到了中国医师
协会、泰安市卫生局、泰安
市妇幼保健学会及医院领
导的积极协助，同时也得
到了在座专家代表的充分
信赖。

“妇科微创技术包括
腔镜、阴式、介入等，随着
腹腔镜技术的飞速发展，
阴式手术也得到了快速发
展。阴式手术是最微创的
子宫切除手术，更符合自
然腔道手术。”贾振香说，
多年来他们致力于阴式手
术的研究，对阴式手术的
器械、手术方法做了大胆
改良和创新，提出了“顺行
式阴式手术” 的新概念，
发明了适于该系列手术的
专用器械。在贾振香主任
的带领下，泰安市妇幼保
健院(市儿童医院)妇科开

展了阴式子宫切除术、阴
式子宫肌瘤剔除、阴式盆
底重建、经阴卵巢肿瘤手
术、经阴子宫疤痕妊娠等
系列手术，大子宫、多次剖
宫产手术或子宫肌瘤剔除
术后的都可不作为阴式手
术禁忌症，临床病例中几
乎未发现不能施行阴式手
术处理者，手术成功率达
98%以上。在巨大子宫肌瘤
( 子宫大小相当妊娠 7 个
月)、有子宫手术史的阴式
子宫系列手术方面积累了
丰富的临床经验，贾主任
多次在全国学术会上作学
术讲解及手术演示。

本次研讨会在泰安召
开，必将进一步促进泰安
市妇科微创事业的发展，
造福广大患者，提高泰安
市妇女健康水平。

(路伟 侯佳)

国国际际妇妇科科微微创创研研讨讨会会召召开开
泰安市妇幼保健院(市儿童医院)妇科引领阴式手术新时代

轻信小广告“零首付购车”，这几人后悔大了———

花花费费十十多多万万 车车却却被被别别人人开开走走

不掏钱办车贷？

想“省事”吃大亏

刘先生：去年12月，我在街
上拿到一份广告页，上面写着

“零首付购车”。打过电话去，一
个姓曹的经理和我说，这个零首
付购车非常安全，前期不需要支
付一分钱，垫资公司帮我付首
付，车在我的名下。办下车来后
还会帮我用车做资产，向银行申
请信用卡或信用贷款，用来偿还
车贷。从签订合同提车到现在，
我连车都没摸过。

直到今年6月份，我到天平
派出所报案，遇到另外三个相同
情况的老乡，才知道曹先生对每
个人都这么说，最终也没有帮忙
办到信用卡或贷款。我们的车都
价值20多万，他当时承诺银行内
部有关系，可以用行驶证申请30

万到50万额度的信用卡或信用
贷款，需要我们缴纳车款全价或
首付车款13%作为手续费，其他
前期费用也一并由垫资公司垫
资，之后我们可以用信用卡套现
或信用贷款来偿还。

一分钱不用掏，只拿身份证
配合办理车贷，不到3天就“买
到”车，所有手续都在我名下，当
时还觉得特别好。可是之后车就
没到过我的手，到现在半年多，
不知道车去了哪里。当初签订合
同时没有仔细研究内容，稀里糊

涂签了字，现在手中也没有合
同，所有手续都被曹先生和垫资
公司拿走。

每月还贷几千元

我的车在哪儿

庞先生：我也是通过曹先生
办理的零首付购车，每个月还4500

多元，已经还了八个月。当初通过
他买车，主要是生意周转紧张，从
银行贷款比较困难。曹先生答应
有车就能办信用卡、信用贷款，虽
然需要拿十二万左右费用，但感
觉这个流程没有风险和漏洞。我
不敢不还贷款，一旦发生还款逾
期就会进入银行黑名单。

王先生：我和庞先生买车时
间差不多，已经还了九个月的车
贷，每个月5600多元。现在最担心
的是不敢停止还车贷怕进黑名
单，再就是车不知道在哪里，万
一出了车祸事故，还会找我们这
些车主负责。我们都找曹先生要
车，他先提出让我们拿出十多万
前期垫资费用，等我们筹了钱，
他又说在外地或公司不上班，找
各种理由不给提车，后来他的四
个手机号都打不通了。

去派出所报案

遇到“同命”人

刘先生：我和赵先生都停止
还贷，车没影还要还贷没这个道

理。我的车是在办完购车手续不
久后的一天，被曹先生代我提
走。当时接到4S店销售人员王经
理电话，王经理说曹先生已经在
前一天把我的车提走，他只是跟
我说一声，随后挂断电话。我马
上找曹先生，他说因为银行信用
卡或贷款还没下来，需要我按时
还上一个月贷款，在银行建立良
好信用记录后就能顺利批准，然
后车就能回我手里。还了一个月
后，他又说需要连续还三个月才
行。我发现不对劲，就到天平派
出所报案。

在派出所，我认识了经历基
本一致的三个老乡，期间还得知
有同样经历的不止我们四个，宁
阳、肥城等也有一些人报案。

新泰市民刘先生等四人看到一则零首付购车小广告，经中
间人介绍，在不知道“公司”名称的情况下草率签订合同。如今
每个月还车贷，车却被“公司”开走。刑警部门表示，该案件正在
调查。

文/片 本报记者 赵兴超

刘先生等四人在天平派出
所报案后，案件移交岱岳区刑警
部门。11日，岱岳区公安局相关
部门民警表示，案件正在进一步
调查之中，具体性质还没有确
定。

11日，一汽丰田4S店工作
人员解释说，当初卖车的销售
人员王经理因私事请假不在店
内，店里规定他人代车主提车
会向车主电话通知，王经理应

该事先通知过刘先生。而对此，
刘先生坚决否认，并表示通话
记录在提车后一天。工作人员
又表示，具体细节只能等王经
理上班后再说。

11日下午，记者联系到曹先
生本人，他不同意刘先生等四人
说法，一切依照签订的合同办
事，对于不还款车主，其公司有
权扣车，已经对欠款车主提起诉
讼，要求还款。

岱岳刑警：

确已报案 正在调查

购车的刘先生（左），车却被别人从4S店提走。
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